

Socializaciones de la Cartilla Laboral



Julio César Carrillo Guarín durante la socialización de la cartilla para empresas palmeras de la Zona Oriental.

**Por: Willy Arroyo Correa,
Analista Social de Fedepalma**

Con el fin de fortalecer la estrategia de contratación laboral del sector palmero, Fedepalma está llevando a cabo la socialización del primer tomo de la cartilla: *Las Buenas Prácticas en la Contratación Laboral en el Sector Privado* de la autoría de Julio César Carrillo Guarín. El objetivo de este documento es capacitar a los palmicultores en la toma de decisiones adecuadas para prevenir riesgos y promover las mejores prácticas de contratación laboral, que continúen ayudando al sector palmero para que siga siendo en uno de los mejores lugares para trabajar y generar bienestar integral a los trabajadores y sus familias, para así contribuir a la competitividad y sostenibilidad del campo colombiano.

Este es el primero de la colección de dos tomos sobre buenas prácticas de contratación, enfocado en los trabajadores dependientes del sector privado, que explica cómo el empleador debe iniciar la relación laboral, los requisitos que se deben cumplir y consejos

para que el contrato laboral se lleve a cabo de manera correcta. A su vez, recuerdan los aspectos a tener en cuenta en el desarrollo del contrato de trabajo, finalizando con las formas de terminación del mismo, para abarcar así los temas más importantes de este tipo de contrataciones.

El segundo tomo, que se encuentra en proceso de edición, tendrá su foco en los trabajadores independientes del sector privado, cubriendo las posibles formas de contratación y los conceptos asociados a cada una de ellas. Este ejemplar estará disponible en el Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite que se realizará en mayo de este año en Bucaramanga. A la fecha, Fedepalma ha realizado la socialización en las zonas Suroccidental y Oriental, en Cali y Bogotá, respectivamente. Las próximas se desarrollarán en las zonas Norte y Central.

